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Verbale della riunione del Consiglio NAZIONALE  n.92 del 29/09/2021 

 
Il giorno 29 settembre 2021 alle ore 15.30 a seguito di convocazione del Presidente Nazionale 
Francesco Conforti è riunito in videoconferenza  il Consiglio Nazionale  per discutere del seguente 
Ordine del Giorno:  
 
1)  Comunicazioni del Presidente 

2)  Approvazione verbali del C.N. 3-6 e 12-7-2021 (allegati)  

  3)   Convegno Nazionale “Lo Sport abbatte i muri” 

  4)   Organizzazione Territoriale e Situazione Tesseramento 

  5)   Relazione V.Presidente Mario Casu lavori Commissione lettera Concari  

  6)   Pratiche Amministrative 

  7)   Premi Ansmes Nazionali e territoriali: intitolazione Premio Nazionale Tecnici 

Presenti: Francesco Conforti (Presidente), Mimmo Accettura (Vice Presidente Vicario), Simonetta 
Avalle e Mario Casu  (Vice Presidenti), Luciano Baldini, Raimondo Catania, Mario Facchin, 
Giuseppe Falco, Marco Iannuzzi, Giuseppe Maio, Francesco Palladino e Angela Tarricone 
(Consiglieri), Giuseppe Brunetti (Segretario Generale), Giulio Corsi (Tesoriere), Gianfranco Cicuti, 
Biagio Dragoni e  Lido Martellucci.(membri consultivi) 
Assente giustificato: Antonio Buccioni ,  
Invitato dal Presidente: Carlo Santi (Relazione Esterne),  
 
Funge da Segretario il Segretario Generale Giuseppe Brunetti. 

A norma dell’art.14 comma 7 dello Statuto Sociale, Il Presidente Nazionale, verificato il numero dei 

presenti, dichiara valida la riunione e alle ore 15.30 apre i lavori del Consiglio Nazionale. 

Si passa pertanto alla discussione del punto all’o.d.g. 

Comunicazioni del Presidente 

Fa presente che per motivi legati alla mancanza di tempo, nel consiglio del 12 luglio u-s. non ha 

ritenuto effettuare alcuna comunicazione pertanto in questo consiglio farà anche alcune 

comunicazioni relative al mese di  giugno. Molte informazioni sono state già portate a conoscenza 

dei consiglieri tramite whatsapp ma ritiene giusto ufficializzarle in questa riunione: 

-per consolidare i rapporti di collaborazione anche nell’ottica di future iniziative il 4 giugno ha 

incontrato a Campobasso la dott.ssa Rossella Ferro de La Molisana insieme al Consigliere Franco  

Palladino e al Presidente C.R. Molise Michele Falcione; 

-Il 12 giugno a seguito di una nuova modulistica richiesta da Sport e Salute è stato nuovamente 

inviata la documentazione relativa al progetto Lo Sport abbatte i muri e in data 28 settembre a 

seguito di loro specifica richiesta l’elenco delle attività svolte e in via di svolgimento in tantissime 

città italiane; 
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- il 22 giugno ha effettuato un  Incontro con Marcello Marchioni consigliere Nazionale Coni in 

rappresentanza delle AB unitamente ai presidenti delle Associazioni Benemerite Francesca 

Bardelli (UNVS) e Pippo Cindolo  (FIEFS) per affrontare delle tematiche di comune interesse; 

- partecipazione il 28 giugno al Convegno organizzato dal Presidente provinciale Riccardo Agabio 

Prato in collaborazione con il Centro Giovanile di Formazione Sportiva nel corso del quale sono 

stati consegnati i Premi Ansmes Prato 2020 e altre onorificenze; 

- partecipazione il 17 luglio all’evento organizzato a Grosseto dalla Società Pugilistica Umberto 

Cavini stella d’oro al merito sportivo;  

- informa che il sottosegretario allo Sport Valentina Vezzali ha richiesto il parere dell’Ansmes su 

lavoro sportivo. Parere che è stato prontamente inviato anche grazie al contributo del Revisore dei 

conti revisore Roberto Bresci;  

-partecipato su invito di Marco Iannuzzi il 1 luglio alla premiazione del CIP Lazio  svoltasi a Roma  

presso il Centro Paralimpico delle Tre Fontane unitamente al Presidente del C.R.Ansmes 

Gianfranco Cicuti. Si coglie  l’occasione per informarVi anche che Marco Iannuzzi inviato a tutti i 

Presidenti regionali CIP una email per sollecitarli a invitare l’Amsmes a analoghe premiazioni che 

si svolgono nelle altre regioni.,Il Presidente del CIP Luca  Pancalli ha applaudito questa iniziativa; 

- si ò provveduto ad inviare a Sport e Salute la relazione finale sul Progetto lo sport Over 65 

svoltosi lo scorso anno rimanendo in attesa di una loro valutazione che consenta di sbloccare 

l’ultima parte del contributo previsto; 

- informa che ai primi di luglio ha ricevuto dal Presidente Giovanni Malagò la lettera con la di 

essere stato inserito nella Commissione Nazionale Benemerenze CONI presieduta da Alessandra 

Sensini –  il 15 ottobre verrà effettuata la prima riunione Plenaria di insediamento della 

Commissione; 

- il 15 ottobre avrà anche luogo a Roma la Sessione Elettorale del Coordinamento Associazioni 

Benemerite CONI;  

- Convenzione Csein .Con Giuliano Clinori V.Presidente Csein e Presidente Provinciale Asmes 

Udine e Lido Martellucci Presidente C.R.F.V.G sono state gettate le basi per una ipotesi di 

convenzione; informa di aver incaricato il consigliere Palladino di approfondire l’argomento in 

maniera tale da presentare una specifica  proposta al prossimo consiglio di dicembre; 

Convenzione con Museo del Calcio. Al riguardo informa di aver incontrato unitamente a Enrico 

Demarchi delegato Ansmes di Torino il  Presidente della Fondazione Museo del Calcio di 

Coverciano Matteo Marani al fine di definire i termini della convenzione. La proposta definitiva 

verrà portata all’esame della prossima riunione del Consiglio di dicembre;  

-informa della situazione Posta Elettronica affidata alla Società Atleticom e del Sito Ansmes Su 

quest’ultimo punto evidenzia come, nonostante tutto quello che è stato fatto per migliorarlo, siano 

deludenti il numero dei contatti e degli accessi. positivo la possibilità di news regionali e 

l’inserimento di tanta documentazione ufficiale 
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-Informa infine che il 29 giugno si è svolta in video conferenza della Consulta Nazionale, la 

riunione ha trattato anche le convenzioni in atto con Unipol Sai (con la partecipazione di Massimo 

Bellomo e dei responsabili di area) e dell’Istituto per il Credito Sportivo (con la partecipazione di 

Vincenzo Lamorte). 

 

Approvazione verbali del C.N. 3-6-2021 e 12-7-2021 

 

Il Presidente ricorda che i verbali sono stati inviati a tutti i consiglieri dal Segretario Generale 

unitamente alla convocazione e informa di non avere avuto alcuna osservazione. Pone pertanto in 

votazione per alzata di mano i verbali della 90^ e della 91^ riunione (svoltisi rispettivamente a Bari 

il 3-6-2021 e in videoconferenza il 12-7-2021) che vengono approvati all’unanimità dei presenti 

aventi diritto di voto 

Convegno Nazionale “Lo Sport abbatte i muri” 

 

Il Presidente esprime grandissima soddisfazione per come il progetto si è sviluppato e si sta 
sviluppando su tutto il territorio Nazionale nonostante le difficoltà ancora presenti per il Covid. 
Dopo il Convegno Nazionale di apertura svoltosi con grande successo a Bari presso l’Istituto di 
Medicina dello Sport allo Stadio della Vittoria (al riguardo esprime ancora una volta i 
ringraziamenti al Vice Presidente Mimmo Accettura e a tutti coloro che hanno permesso tale 
Convegno potesse realizzarsi nel migliore dei modi anche per la concomitanza per i 
festeggiamenti per il 35^ anniversario dell’Ansmes), sono più di 60 le iniziative, i convegni, i 
seminari e le attività che sono state svolte e si stanno svolgendo in diverse città italiane (l’elenco 
puntuale è stato inviato a  Sport e Salute, in maniera tale che il nostro progetto possa avere la 
doverosa valorizzazione). 

Dopo gli interventi di alcuni consiglieri che esprimono l’orgoglio per quanto viene fatto, il Consiglio 
rivolge un caloroso ringraziamento ai Presidenti e Delegati Regionali e Provinciali e ai soci che 
hanno permesso con il loro impegno appassionato e con la loro esperienza di portare avanti in 
periferia con efficacia il progetto Nazionale “Lo Sport abbatte i muri”. Il Presidente a conclusione 
che dopo il Convegno finale di Roma verrà realizzata una pubblicazione al riguardo che testimoni 
e pubblicizzi le attività svolte.   

Ritiene poi utile sottoporre al Consiglio l’organizzazione di un Convegno Nazionale a Roma. Il 
Consiglio a seguito di quanto sopra esposto  

Delibera C.N. n. 12/2021 Organizzazione Convegno Finale “Lo Sport abbatte i muri” Roma 2 
dicembre 2021 previa disponibilità del Salone d’onore del CONI. 
la delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata all’unanimità dei presenti 
aventi diritto di voto 
 
Il Presidente fa presente che per il prossimo Consiglio di dicembre  tutti devono impegnarsi a 
inviare delle proposte inerenti il nuovo tema del progetto Nazionale  Ansmes 2022 
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Organizzazione Territoriale e Situazione Tesseramento 
 
Il Presidente informa che nell’ambito duna sempre maggiore vicinanza al territorio ha partecipato 
alle assemblee regionali del Molise il 5 giugno (dove è stato eletto Presidente Michele Falcione), 
della Toscana il 12 giugno (dove è stato eletto Presidente Salvatore Vaccarino)i e del Comitato 
.Provinciale di Massa Carrara dove l’11 giugno è stato eletto Presidente Marco Lavaggi 11 
giugno, di Venezia del 26 giugno dove e’ stato eletto Presidente Alfonso Villani e di Firenze 12 
luglio dove è stato eletto Presidente Giovanni Carniani. Informa inoltre che Giuseppe D’Elia è il 
nuovo Presidente C.P. di Campobasso. 
Il Presidente in attuazione della delibera del Consiglio Nazionale n.5/2021 ha provveduto,  

secondo quanto previsto dallo Statuto e dal Regolamento, all’istituzione dei Comitati Provinciali di 

Trieste, Messina, Verbania (per i quali sono già state convocate le rispettive Assemblee) 

Livorno e alla nomina del Delegato .Provinciale di Padova Gianfranco Bardelle.. 

 

Il Presidente sottopone al Consiglio che le esamina alcune nomine e istituzione dei Comitati 

Provinciali e il C.N.   

Delibera C.N. n. 13/2021 la nomina del Delegato Regionale Piemonte Mario Picco, del Delegato 

Provinciale di Trapani Roal Vento, di Asti Giorgio Gianuzzi, di Rovigo Amedeo Bordina, di Terni 

Fabio Moscatelli e l’istituzione del Comitato Provinciale di. Milano. 

La delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata all’unanimità dei presenti 
aventi diritto di voto 
 

Il Presidente da a questo punto la parola al Tesoriere Giulio Corsi per la parte riguardante la 
Situazione Tesseramento 2021 che, dopo aver ricordato che ai consiglieri è sta già inviata la 
relativa documentazione,  informa che:  
 
-alla data risultano tesserati n° 132 Società, n°976 Dirigenti e n°86 Tecnici per un totale di 
n°1.194 soci con un incremento di 142 unità (+ 13,49%) rispetto ai soci 2020; 
 
-nel dettaglio abbiamo n°38 Società in più (+40,86%), n° 87 Dirigenti in più (+9,79%) e n°16 
Tecnici in più (+22,86%). 
 
Sottolinea, alla fine del suo intervento, che la situazione tesseramento 2021 è complessivamente 
positiva, che però n°21 Società socie 2020 non hanno rinnovato nel 2021 (22,58%), lo stesso 
vale per n°197 Dirigenti (22,15%) e n°29 Tecnici (41,42%), ritenendo utile sensibilizzare le realtà 
periferiche a intervenire per recuperare questi tesserati o almeno capire i motivi del mancato 
tesseramento.. 
 
Al termine dell’intervento il Presidente ringrazia il Tesoriere per la puntuale e completa 
esposizione. Il Consiglio all’unanimità decide di confermare anche per il 2022 le quote e modalità 
di tesseramento e nello stesso tempo di studiare modalità di incentivazione da esaminare in una 
delle prossime riunioni del Consiglio Nazionale. 
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Relazione V.Presidente Mario Casu lavori Commissione lettera Concari 
 
Il Presidente a seguito della lettera ricevuta dal sig. Emilio Concari (copia della quale è stata 
inviata a suo tempo a tutti i consiglieri) ha deciso l’istituzione di una apposita Commissione  
 
presieduta dal Vice Presidente Mario Casu e dai consiglieri Raimondo Catania e Giuseppe Falco 
con lo scopo di approfondire quanto specificato nella lettera stessa. Invita pertanto il Vice 
Presidente Casu a relazionare il Consiglio. 
Casu, informa i consiglieri che, unitamente ai componenti della Commissione, preliminarmente ha 
interpellato tutti coloro che potevano essere in grado di fornire precise informazioni al riguardo a 
cominciare dall’allora Commissario del C.P. di Cremona Giulio Corsi, esaminato la 
documentazione esistente al riguardo e consultato informalmente gli organi di Giustizia. Ha poi 
riunito più volte in video conferenza, i componenti la Commissione per una ampia disamina degli 
eletti raccolti e al termine formulato una specifica relazione della quale siete tutti a conoscenza 
perché inviatavi dal Presidente Conforti. Casu termina il suo intervento rimanendo a disposizione 
per eventuali domande, chiarimenti o maggiori informazioni. 
Intervengono sull’argomento diversi consiglieri che ottengono dal V.Presidente Casu i chiarimenti 
e le risposte al riguardo. Al termine si addiviene alla  
Delibera C.N. n. 14/2021  Il Consiglio, esaminata, la relazione della Commissione incaricata di 

valutare la missiva del sig. Emilio Concari relativa a presunte irregolarità rilevate dal verbale 

dell'Assemblea elettiva del Comitato di Cremona, tenuto conto del parere condiviso dai Presidenti 

degli Organi di Giustizia Sportiva inserito nella stessa relazione, prende atto delle conclusioni ivi 

rassegnate e, per l'effetto, dispone non doversi dare seguito né procedersi ulteriormente sulle 

richiamate istanze irritualmente e senza legittimazione attiva avanzate dal sig. Concari". 

la delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata all’unanimità dei presenti 
aventi diritto di voto 

 
il Consiglio decide che si procederà a rispondere molto sinteticamente alla lettera del sig.Emilio 
Concari 

 
 
Pratiche Amministrative 
 
Il Consiglio Nazionale esamina il Regolamento relativo alla pubblicazioni delle News Regionali 
nell’apposito spazio del sito Ansmes che vengono immesse direttamente dai Presidenti e 
Delegati Regionali dotati di una apposita password, regolamento inviato per posta elettronica, e 
Delibera C.N. n 15//2021 approvazione regolamento news regionali con delega al Presidente per 
piccole variazioni formali che si dovessero rendere necessarie   
la delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata all’unanimità dei presenti 
aventi diritto di voto 
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Premi Ansmes Nazionali e territoriali: intitolazione Premio Nazionale Tecnici 
 
La Commissione Premi istituita nel precedente Consiglio si è riunita in video conferenza e ha 
deciso di inviare a tutta la nostra  l’organizzazione periferica una apposita circolare riguardante 
l’istituzione dei Premi Ansmes provinciali e regionali. Per quanto riguarda le proposte relative all’ 
istituzione del Premio Nazionale per i tecnici, premio che unitamente a quelli già esistenti Ugo 
Stecchi e Luigi Ramponi, verrà assegnato ogni anno dal Consiglio Nazionale, ha formulato 
diverse proposte per l’intitolazione del Premio stesso, proposte che sono state inviate a tutti dal  
Segretario Generale. Il Consiglio esaminate attentamente le proposte si congratula con la 
Commissione per lo spessore dei nominativi indicati e all’unanimità ritiene di intitolarlo al tecnico 
Alberto Castagnetti a seguito di ciò 
Delibera C.N. n. 16/2021 intitolazione Premio Nazionale Ansmes per i Tecnici a Alberto 
Castagnetti, premio che il C.N. assegnerà annualmente al tecnico che si è particolarmente 
distinto per la sua attività 
 la delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata all’unanimità dei presenti 
aventi diritto di voto. 
Il Presidente si farà carico di contattare i familiari di Alberto Castagnetti per informarli e avere il 
loro consenso all’istituzione del Premio 
 
Alle ore 18,06 il Presidente verificato che l’o.d.g. è stato interamente oggetto di discussione, 
dichiara terminata la Riunione del Consiglio Nazionale. 

 
  

Il Segretario Generale        Il Presidente 

  Giuseppe Brunetti                                                              Francesco Conforti 

                         

            

                                                               


